

Starkes RSpV-Team in der Schweiz

Geschrieben von: Harald Ziuber

Donnerstag, den 09. August 2007 um 19:43 Uhr



Sven Ziuber in Führung Als starkes RSpV-Team traten Lucas Fussnegger, Sven Ziuber und Moritz Fussnegger beim Abendradrennen in Wiesholz/Schweiz in die Pedale. Das Starterfeld über die hügelige 15-Kilometer-Distanz setzte sich aus U-13/U-15 und U-17 Fahrern zusammen. Vom Start weg bestimmten der 15-jährige Lucas Fussnegger (U-17) und der 13-jährige Sven Ziuber (U-15) das Renngeschehen und drückten zusammen mit dem U-17 Fahrer Simon Arnold aus Singen auf das hohe Tempo. Noch 150 Meter vor dem Ziel lagen Simon Arnold und die beiden RSpVler Lucas Fussnegger und Sven Ziuber Lenker an Lenker zusammen. Im spannenden Schlusssprint siegte der Singener Jugendfahrer Arnold mit hauchdünnem Vorsprung vor dem Jugendfahrer Fussnegger und dem Schülerfahrer Ziuber, welche knapp danach die Plätze zwei und drei belegten. In dem starken Fahrerfeld hielt sich der 11-jährige Moritz Fussnegger wacker und fuhr auf dem sechsten Platz über die Ziellinie.